

Der Bund



Huttwil: Gerhard Meisters «Burechrieg»



Der Bauernkrieg machte im Emmental, im Oberraargau und im Entlebuch Bauern zu Revolutionären.

Foto: PD/Rolf Sutter

Der Bauernkrieg von 1653 ist der grösste Volksaufstand der Schweizer Geschichte. Das Land beehrte gegen die Stadt auf, nachdem Bern seine Währung abgewertet hatte, indem es die Steuern verweigerte, was zur Eskalation führte. Aus Bauern wurden Revolutionäre, die unter dem Anführer Niklaus Leuenberger kämpften. Der studierte Historiker und Autor Gerhard Meister hat das Stück «Burechrieg» für das Huttwiler Freilichttheater ⁷ geschrieben und dabei auch die Rolle der Frauen beleuchtet, die bisher im Dunkeln blieb. (mfe)

Spycher Handwerk, Huttwil, 5. bis 31.7.